



PAN: Familias mexicanas pagan alto costo por inseguridad; contra violencia, "solo discursos"

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, aseguró que el Gobierno federal no quiere darse cuenta de la violencia que hay en el país, a pesar de los hechos ocurridos las dos últimas semanas.

“Incendios de establecimientos, ataques armados, narcobloqueos, quema de vehículos, cientos de personas fallecidas entre el 9 y 12 de agosto. Eso es lo que se vivió en México en las últimas semanas, ¿qué más necesita este gobierno para darse cuenta de que la cosas no van bien, por qué o quieren tomar acciones que disminuyan la violencia?”, cuestionó en un videomensaje en sus redes.

El panista dijo que tan poca voluntad hay de resolver el problema, que la solución es tener reunión de gabinete los sábados, pues aseguran que los adversarios de la Federación usan esos días para distorsionar y manipular, “como si ese fuera el problema”.

La falta de seriedad que requiere el tema de seguridad tiene un alto costo, de acuerdo al legislador, pues lo están pagando las familias mexicanas, “por eso tenemos claro que se necesitan acciones concretas como el fortalecimiento y la capacitación de las policías locales, inversión en sistemas de videovigilancia y tecnología de punta”, explicó.

Romero Herrera señaló que estas estrategias están probadas en diversos estados, más que los discursos gubernamentales.

<https://www.razon.com.mx/mexico/discursos-acciones-atacar-violencia-pan-495193>